

Liebe Skatgruppe,

ich möchte Euch über die Neuigkeiten informieren:

Am 5. Mai 2014 war nun unsere erste Mitgliederversammlung.

Wir haben beschlossen dem Internationalen Skatverband ISPA als Sektion VAE beizutreten.

Satzung und Gründungsurkunde wurde bestätigt.

Als Vorstand wurde für das 1.ste Jahr gewählt:

1. Vorsitzender - Detlef

2. Vorsitzender - Jan

Schatzmeister - Thorsten

Admin & Protokoll - Regina

Veranstaltung/Events - Henry

Gratulation an die Gewählten!

Wir wollen den 2.ten Montag im Monat als Spielabend **ab Juli 2014** festlegen.

Auf allgemeinen Wunsch wird ein Trainingsabend eingeführt:

Im Mai und Juni 2014 ist es der 3. Montag im Monat (19.05. und 16.06.),

ab Juli 2014 ist es der 4. Montag im Monat.

Wie immer der Hinweis:

Wäre schön, wenn ihr Lust und Zeit habt

und noch weitere Skatspieler/innen mitbringt.

(Kopfprämien gibt es allerdings nicht J)

Jede/r Skatspieler/in ist jederzeit herzlich willkommen!

Über zahlreiches Erscheinen freue ich mich jetzt schon -

bis Montagabend, **den 19.5.2014** - Trainingsabend und/oder

Montagabend, **den 2.ten Juni 2014** - Skatabend!

Ort: Ramada Plaza

Jumeirah Beach Residence, 35. Etage

Bahar 7, Marsa Dubai

Dubai, VAE

Gruss

Detlef

مع أطيب التمنيات /Best regards
Detlef Bosdorf
Mobile 00971 55 9853497
mailto: detlef@lorch-me.com